



Estimadas familias:

Acabamos de recibir la comunicación oficial que os traslado:

"Desde la Unidad de Gestión de casos COVID-19 en centros educativos, le informo de que, según nos han confirmado desde Salud Pública, se procede a cerrar el centro (escenario 3 educativo) por el alto número de contagios por SARS-CoV-2. Esta situación se mantendrá hasta que las autoridades sanitarias así lo indiquen y reciban comunicación de esta Unidad.

Esto quiere decir que desde mañana y hasta nuevo aviso en el centro no se llevará a cabo ningún tipo de actividad educativa ni funcionarán los servicios de comedor ni aula matinal.

Cuando tengamos noticias concretas de las actuaciones que tengan que llevarse a cabo en algún grupo de clase o en alumnos concretos lo pondremos en conocimiento de las familias interesadas.

Los tutores de los diferentes grupos informaran de cómo se trabajará en este nuevo escenario durante el tiempo que dure, que esperamos que no se prolongue en el tiempo.

Rogamos comuniquen esta información entre todos los miembros de la comunidad educativa, por si hubiera familias que no accedan a Rayuela en la tarde de hoy.

La situación está controlada por Sanidad y serán ellos quienes nos den las indicaciones oportunas.

Deseamos una pronta recuperación a todos los alumnos y docentes afectados.
Reciban un cordial saludo.